



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

ERNESTO GASCO: “SAN SEBASTIÁN DEBE SER UN REFERENTE INTERNACIONAL EN DERECHOS HUMANOS”

El candidato a Alcalde de San Sebastián, Ernesto Gasco, ha reclamado ante el Palacio de Aiete la necesidad de convertir la ciudad en un referente internacional en la defensa de los Derechos Humanos.

El candidato socialista ha reivindicado ese papel en un acto celebrado en los jardines de Aiete, junto a la Casa de Cultura y con el Palacio al fondo. Ernesto Gasco ha estado acompañado del diputado socialista y exalcalde de San Sebastián, Odón Elorza, y de otros miembros de su candidatura, entre ellos Bárbara Dürkhop, viuda del senador socialista Enrique Casas, asesinado hace 31 años.

“San Sebastián ha sobrevivido a los momentos duros del terrorismo”, ha dicho Gasco, que ha tenido palabras de apoyo a las víctimas de ETA, “especialmente en nuestra ciudad, que es la que más víctimas de la violencia ha padecido”.

“Hoy vivimos mejor que hace cuatro años, pero debemos construir foros de encuentro que conviertan a la ciudad en un punto de referencia en todo el mundo en materia de Derechos Humanos”, ha dicho Ernesto Gasco. En ese sentido, ha señalado que recuperará el Palacio de Aiete como sede del Instituto Internacional de Derechos Humanos, en el que estén las víctimas, la universidad y otros especialistas.

“Yo quiero que a San Sebastián, después de los años de dolor, venga gente a aprender en la resolución de conflictos, que sea un foco de entendimiento para otros conflictos internacionales de la mano de organismos como la ONU y que cuente con el apoyo de los gobiernos español y vasco. Nos lo deben.”



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

El candidato socialista ha señalado que la legislatura de Izagirre ha supuesto “cuatro años perdidos en la reconstrucción de la dignidad. El alcalde no se ha reunido en este tiempo con las víctimas para escucharles, entenderles y darles cariño. San Sebastián necesita un alcalde con dignidad para salir al mundo. Izagirre debería reconocer que se ha equivocado en este terreno por su abandono a las víctimas.”

Por su parte, Odón Elorza, bajo cuyo mandato se hizo realidad la casa de cultura y la obra en el Palacio de Aiete “pese a las críticas y dificultades de todo tipo”, ha señalado la necesidad de que San Sebastián tenga clara la memoria de las víctimas del terrorismo. “Una vez que ETA ha dejado de matar, no ha habido un reconocimiento a las víctimas, una condena pura y simple del terrorismo. ¿Cómo es posible que en estos años no haya salido de boca del alcalde de la ciudad un recuerdo, una condena de aquella situación?”, se ha preguntado

Elorza, que ha apoyado sin fisuras el papel que Ernesto Gasco puede hacer como Alcalde en esta materia, ha dicho que San Sebastián debe avanzar como ciudad educadora en valores y ha reafirmado la validez de Aiete como espacio de paz y reconciliación.

Bárbara Dürkhop ha criticado el papel jugado por Izagirre esta legislatura. “Las víctimas con el no existimos. Jamás se ha reunido con el Foro Local de Víctimas, No debemos ser parte del pueblo del que siempre habla, no cuenta con nosotros”, ha denunciado.

La viuda de Enrique Casas ha reivindicado del siguiente Alcalde “que volvamos a existir. No queremos un protagonismo en la política, sino tener derecho a la justicia y memoria”, ha señalado. Bárbara Dürkhop ha añadido que “hemos visto este tiempo un desfile de observadores extranjeros. Qué van a saber ellos que nosotros, que lo hemos sufrido en nuestra propia carne, no sepamos. Aquí no hay un conflicto, salvo ETA, que debe dejar las armas y pedir perdón, reconocer el daño causado. Mientras eso no ocurra, la convivencia no será plena. “